

## + OPINIÓN

## COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO

novvel\_luis@yahoo.com.mx



## Travesuras

Por los rumbos de Polotitlán, la candidata de Morena-PT-PVEM a la gubernatura del Estado de México **Delfina Gómez**, aseguró que todos los que apoyan su proyecto pasarán a la historia como los que cambiaron el Estado de México con su voto, por lo que aconsejó ejercerlo y cuidarlo, “porque estos canijos donde hacen más travesuras es en las casillas, porque ahí pueden hacer esas trampas.

Por su parte la candidata de la alianza Va por el Estado de México **Alejandra del Moral**, se reunió con trabajadores y productores de pirotecnia en Tultepec, a quienes dijo que trabajará para mejorar las condiciones de su noble labor, y aseguró que la grandeza del Estado de México no se puede entender sin ellos. También caminó algunas calles y colocó lonas, acompañada del perredista **Omar Ortega**.

Y mientras las candidatas hacían sus campañas muy contentas, en el Instituto Electoral del Estado de México, diputadas locales del PRI presentaban una queja ante el Instituto Electoral del Estado de México por Violencia Política de Género, en contra de **Horacio Duarte Olivares**, coordinador de campaña de la morenista **Delfina Gómez**, pues tal y como ayer le contábamos, se refirió a **Alejandra del Moral** como “la candidata de la corrupción”. Las legisladoras **María Josefina Aguilar Sánchez, Paola Jiménez Hernández, Karla Aguilar Talavera, Evelyn Osornio Jiménez, Myriam Cárdenas Rojas y María Isabel Sánchez Holguín**, fueron a levantar la voz ante el IEEM, pues aseguran que las actitudes misóginas deben ser erradicadas de este proceso.

Y del lado de Morena, el delegado especial **Higinio Martínez**, denunció en Polotitlán que el gobierno estatal condicionó la entrega de la Tarjeta Rosa, con la condición de que las beneficiarias acudieran de manera presencial a recibirla, a la misma hora en que la candidata a gobernadora, **Delfina Gómez**, convocó a su evento de campaña. Por cierto, el delegado especial se la pasó en gran plática con **Oscar González** mientras la texcocana hacía uso del micrófono en ese evento, lo cual fue mal visto por la gente.